

1. PSOE califica de "aberración" la circular educativa de la Junta y exige su "retirada": "Es propia de otras épocas"

El PSOE de Jaén ha calificado de "aberración" la circular que la Consejería de Educación de la Junta de Andalucía ha enviado a los colegios para "coartar y obstaculizar" las visitas a los centros educativos, toda vez que ha exigido su "retirada".

[Más información](#)

2. La Junta presenta el Programa de Educación Inclusiva que incorpora a 38 especialistas en la provincia de Málaga

La Consejería de Desarrollo Educativo y Formación Profesional ha presentado este miércoles en el CEIP Cerro Coronado de Málaga el Programa de Educación Inclusiva, que incorpora a 38 especialistas de Pedagogía Terapéutica (PT) y de Audición y Lenguaje (AL) a los Equipos de Orientación en centros públicos y concertados en la provincia para reforzar esta educación en las primeras etapas.

[Más información](#)

3. A juicio en Sevilla un exdelegado de Educación y dos cargos del departamento por un nombramiento "irregular"

La Sección Cuarta de la Audiencia de Sevilla tiene fijado para este jueves el comienzo de un juicio contra la que fuera jefa del Servicio de Ordenación de la Delegación Territorial de la Consejería de Educación en Sevilla Carmen L.P., el que fuera jefe de Recursos Humanos de dicho departamento Luis Manuel S.A., el exdelegado territorial de la Consejería de Educación Francisco Díaz Morillo (PSOE)...

[Más información](#)

4. Estudiantes de Secundaria y Bachillerato realizarán proyectos con investigadores de la UCO

La Facultad de Ciencias ha acogido la inauguración del proyecto 'Jóvenes con investigadores' en el que estudiantes de ESO y Bachillerato van a tener su primer contacto con la investigación científica en el seno de diversos grupos de investigación de la Universidad de Córdoba. Este proyecto es fruto de la colaboración de tres centros de Enseñanza Secundaria y Bachillerato -IES Martín Rivero de Ronda, el IES Itaca de Tomares y el IES Gran Capitán de Córdoba- que han propuesto un proyecto de innovación educativa basado en la creación de una asignatura curricular de iniciación a la investigación.

[Más información](#)

5. Mural por el 50 aniversario del CEIP Isabel La Católica

*El alcalde de Chiclana, José María Román, presidió el **acto de descubrimiento de un mural conmemorativo con motivo del 50 aniversario del CEIP Isabel La Católica.** Un acto que se celebró en el propio centro educativo y en el que también estuvieron presentes representantes del centro, encabezados por su director, Francisco Castilla; la delegada territorial de Educación, Isabel Paredes; el delegado municipal de Educación, José Alberto Cruz, así como miembros de la Corporación municipal, antiguos profesores y directores y representantes de la AMPA y alumnos.*

[Más información](#)